

**Comissão de Curso de Engenharia de Computação**  
**Ata de Reunião**  
**Ata Nº 69/2020**

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 41 42 43 44 45 46 47	<p>Aos vinte e três dias do mês de julho de dois mil e vinte, às 14h, em sala virtual do serviço MCONF da RNP, reuniu-se a Comissão de Curso de Engenharia de Computação. Foram convocados para a reunião ordinária de Julho todos os docentes, representante dos TAE e representante discente da comissão de curso. Estiveram presentes o coordenador do curso, professor Leonardo Bidese de Pinho, os professores ANA PAULA LUDTKE FERREIRA, ARLEI PRESTES TONEL, BRUNO SILVEIRA NEVES, CAIO MARCELLO RECART DA SILVEIRA, CARLOS MICHEL BETEMPS, DOUGLAS MAYER BENTO, ERICO MARCELO HOFF DO AMARAL, EVELISE PEREIRA FERREIRA, FABIO LUIS LIVI RAMOS, FRANCISCO RIPOLI FILHO, GERSON ALBERTO LEIRIA NUNES, JULIO SARACOL DOMINGUES JUNIOR, MAURO SERGIO GOES NEGRAO e SANDRO DA SILVA CAMARGO, o técnico Leandro Bolzan Béria e o discente Marco Antonio Jorge Ticona. Os professores ANDERSON LUIS JESKE BIHAIN, CRISTIANO PERES OLIVEIRA, DENICE APARECIDA FONTANA NISXOTA MENEGAIS, EVERSON JONATHA GOMES DA SILVA, FABIO RONEI RODRIGUES PADILHA, LEANDRO BLASS, LEANDRO HAYATO YMAI, MARCIA MARIA LUCCHESI, MARIA ALEJANDRA LIENDO, MILTON ROBERTO HEINEN, PEDRO CASTRO MENEZES XAVIER DE MELLO E SILVA e justificaram suas ausências. Registrou-se a participação como ouvinte da professora SANDRA DUTRA PIOVESAN e de outros discentes do curso. A pauta consistiu nos seguintes pontos: 1) Aprovação da ata da 1ª reunião extraordinária de Junho; 2) Oferta de componentes na modalidade remota; 3) Assuntos gerais. O coordenador orientou para que as manifestações fossem registradas no bate-papo público. No primeiro item da pauta (<b>Aprovação da ata da 2ª reunião extraordinária de Junho</b>), a ata foi aprovada por todos os presentes. No segundo item da pauta (<b>Oferta de componentes na modalidade remota</b>), o coordenador tratou da conjuntura institucional sobre a oferta do ensino remoto, na qual diversas propostas dos campi, inclusive as do Campus Bagé, não estavam sendo contempladas na construção do calendário acadêmico e nas normativas de Ensino Remoto Emergencial (ERE), destacando a necessidade da comissão de curso definir encaminhamentos que se mostrem necessários tendo em vista as particularidades do curso de modo que estes sejam pautados nas instâncias superiores. Aberta a palavra aos presentes, optou-se por iniciar com as observações dos alunos. O representante discente Marco Ticona fez alguns questionamentos sobre a oferta, incluindo dúvidas sobre a flexibilização de pré-requisitos em função da necessidade de adiamento da oferta de Análise e Projeto de Algoritmos (APA) para o segundo semestre, sobre a não obrigatoriedade de matrícula em uma quantidade mínima de créditos, sobre atividades síncronas e assíncronas e sobre a possibilidade de choque de horários de APA com outros componentes se realmente adiada. A professora Ana reforçou que a questão da flexibilização já havia sido garantida na reunião anterior, que a normativa em discussão no CONSUNI já estabelecia que iria haver número mínimo de créditos de</p>
---	--

48 matrícula, inclusive destacando que quem não quisesse fazer nada nem  
49 precisaria, podendo ficar em SOD. O coordenador comentou que a  
50 normativa não definia parâmetros sobre a carga-horária síncrona e  
51 assíncrona, contudo certamente as atividades síncronas estariam  
52 restritas aos horários normais das disciplinas conforme constam na  
53 oferta. Tendo em vista a participação, na reunião, de pelo menos um  
54 outro aluno do curso matriculado em APA, o coordenador convidou-os a  
55 se manifestarem. O discente Pablo de Andrades Lima questionou se APA  
56 não seria ofertada de maneira remota. A professora Ana reafirmou que  
57 seria ofertada no segundo semestre, tendo em vista que APA não tem  
58 um livro texto e inexistência de material preparado para disponibilizar  
59 para os alunos cobrindo toda a matéria. Registrou-se a entrada do  
60 professor Francisco na reunião. Sobre a possibilidade de choque de  
61 horário de APA com outros componentes no segundo semestre, a  
62 professora Ana se comprometeu a ajustar o horário para que isso não  
63 ocorra, inclusive com a possibilidade de aula no final de semana. O  
64 professor Caio comentou sobre sua dúvida em relação à expectativa de  
65 deliberação final pelo CONSUNI sobre o calendário na reunião que  
66 ocorreria no dia seguinte e perguntou se havia algum docente presente  
67 que fosse membro do CONSUNI. O coordenador comentou que nenhum  
68 dos presentes era membro do CONSUNI e que em função das  
69 manifestações de representantes dos campi, do sindicato e da reitoria,  
70 era possível que não fosse resolvido o impasse, sobretudo em relação à  
71 quantidade de semanas previstas para cada semestre, já que na  
72 Comissão Superior de Ensino a proposta do Grupo de Trabalho  
73 designado pela reitoria, com 14 semanas em 2020/1 e 13 semanas em  
74 2020/2, havia sido aprovada por um voto, em detrimento à proposta com  
75 pelo menos 15 semanas por semestre. A partir das manifestações, o  
76 coordenador propôs dois encaminhamentos. O primeiro relacionado ao  
77 seu entendimento sobre a necessidade da comissão de curso reafirmar a  
78 concordância do adiamento da oferta de APA para 2020/2, tendo em  
79 vista a discussão levantada pelos alunos. Ocorreu um novo período de  
80 debate, registrou-se a informação trazida pelo representante discente de  
81 que três alunos matriculados haviam previamente manifestado interesse  
82 na oferta desta em 2020/1, bem como a manifestação do discente Pablo  
83 de Andrades Lima de que, em função dos argumentos apresentados,  
84 seria melhor a oferta em 2020/2. Registrou-se a saída dos professores  
85 Evelise, Érico e Mauro. Em regime de votação, foi aprovado por maioria  
86 dos votos o adiamento de APA para 2020/2, com exceção do  
87 representante discente Marco que votou contra o adiamento, registrando-  
88 se a abstenção de Bruno Neves, Caio Silveira, Douglas Bento, Francisco  
89 Ripoli, Gerson Nunes e Leandro Beria. No segundo encaminhamento,  
90 foram propostas solicitações para o diretor do Campus Bagé, na  
91 condição de representante no CONSUNI: 1) Que apresente a proposta  
92 da comissão de curso de Engenharia de Computação para que seja  
93 estudada a adoção de hora-aula de 60 minutos nos próximos semestres;  
94 2) Que manifeste a preocupação causada pela sobreposição dos  
95 calendários da graduação e pós-graduação que poderá inviabilizar as  
96 férias dos docentes que atuam nos dois níveis. Em regime de votação, a  
97 primeira solicitação foi aprovada por unanimidade pelos presentes, com

98	abstenções de Bruno Neves, Caio Silveira, Douglas Bento, Francisco
99	Ripoli, Leandro Beria e Marco Ticona. A segunda foi aprovada por
100	unanimidade pelos presentes, com abstenções de Bruno Neves, Caio
101	Silveira, Francisco Ripoli e Marco Ticona. No item 3 da pauta ( <b>Assuntos</b>
102	<b>gerais</b> ), o coordenador tratou da necessidade de referendar a aprovação
103	do plano de estágio do aluno Jone Follmann, o qual foi corrigido e
104	considerado em conformidade a partir dos apontamentos e análise do
105	professor Sandro, coordenador de Estágio Obrigatório. Após um breve
106	relato do professor Sandro, o plano foi aprovado pela maioria dos
107	presentes, com abstenção de Bruno Neves, Caio Silveira e Francisco
108	Ripoli. O professor Francisco comentou sobre a intenção da área de
109	desenho de ofertar Desenho Técnico I como ERE e destacou a
110	oportunidade, se confirmada, para que mais alunos da EC se matriculem.
111	Nada mais havendo a tratar, o coordenador agradeceu a presença de
112	todos, encerrou a reunião as 15h18 e lavrou a presente ata que, lida e
113	achada conforme (inclusive com o registro do bate-papo público da sala
114	virtual, anexo a esta), será oportunamente assinada pelos presentes.

**ANA PAULA LUDTKE FERREIRA**

**ARLEI PRESTES TONEL**

**BRUNO SILVEIRA NEVES**

**CAIO MARCELLO RECARTE DA SILVEIRA**

**CARLOS MICHEL BETEMPS**

**DOUGLAS MAYER BENTO**

**ERICO MARCELO HOFF DO AMARAL**

**EVELISE PEREIRA FERREIRA**

**FABIO LUIS LIVI RAMOS**

**FRANCISCO RIPOLI FILHO**

**GERSON ALBERTO LEIRIA NUNES**

**JULIO SARACOL DOMINGUES JUNIOR**

**LEANDRO BOLSAN BERIA**

**LEONARDO BIDESE DE PINHO**

**MARCO TICONA**

**MAURO SERGIO GOES NEGRAO**

**SANDRO DA SILVA CAMARGO**

Início da reunião

[13:43] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Boa tarde

[13:44] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Reunião 69 da Comissão de Curso da Engenharia de Computação (CC-EC) - Ordinária de Julho

[13:45] LEONARDO BIDESE DE PINHO : reunião prevê os seguintes itens de pauta:

1) Aprovação da ata da 2a reunião extraordinária de Junho (12/6)

Observações: Ata em anexo

2) Encaminhamentos sobre a oferta de componentes na modalidade remota

Observações: Análise da conjuntura e definição de encaminhamentos que se mostrem necessários.

3) Assuntos gerais

Observações: Espaço para discussão de assuntos, no contexto do curso, que se mostrem necessários.

[13:45] CAIO MARCELLO RECART DA SILVEIRA : Boa tarde.

[13:47] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Solicito que registrem presença no bate-papo público. Nas votações as manifestações devem ser feitas via bate-papo, conforme chamada nominal.

[13:47] CAIO MARCELLO RECART DA SILVEIRA : Caio Silveira PRESENTE.

[13:53] EVELISE PEREIRA FERREIRA : Boa tarde colegas!

[13:57] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Boa tarde, Ana Paula presente.

[13:57] Marco : Boa tarde, Marco presente

[13:58] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Hoje devemos ter a participação, como ouvintes, de outros alunos da Engenharia de Computação

[13:59] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Acho que era interessante perguntar o posicionamento dos alunos. Temos representação discente na Comissão, não?

[13:59] Mauro Sérgio Góes Negrão : Boa tarde a todos.

[13:59] arlei prestes tonel : boa tarde pessoal

[13:59] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Sim Ana, em todas as reuniões tanto a representação discente como tae tem se manifestado

[14:00] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Ok. Meu comentário é também para informar aos alunos que eles têm representação discente em todas as comissões da Universidade.

[14:00] LEANDRO BOLZAN BERIA : Boa tarde

[14:00] CARLOS MICHEL BETEMPS : Boa tarde

[14:01] GERSON ALBERTO LEIRIA NUNES : boa tarde pessoal

[14:01] Mauro Sérgio Góes Negrão : Parabéns Betemps

[14:01] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Mais um prego na estaca da vida :-)

[14:01] Marco : Parabéns

[14:01] CARLOS MICHEL BETEMPS : hehe

[14:01] GERSON ALBERTO LEIRIA NUNES : beleza

[14:01] SANDRA DUTRA PIOVESAN : Boa tarde!

[14:02] Pablo de Andrades Lima : Boa Tarde!

[14:02] DOUGLAS MAYER BENTO : Caros, boa tarde!

[14:03] BRUNO SILVEIRA NEVES : boa tarde

[14:03] SANDRO DA SILVA CAMARGO : presente

[14:03] JULIO SARACOL DOMINGUES JUNIOR : Boa tarde pessoal!

[14:03] JULIO SARACOL DOMINGUES JUNIOR : presente

[14:04] ERICO MARCELO HOFF DO AMARAL : Buenas Pessoal

[14:04] Maiara Sousa Gomes : Boa tarde!

[14:04] FABIO LUIS LIVI RAMOS : Boa tarde

[14:05] CAIO MARCELLO RECART DA SILVEIRA : Já são 14:05, podemos começar?

#### Manifestações Item 1

[14:06] CAIO MARCELLO RECART DA SILVEIRA : A correção quanto a justificativa de ausência na ultima reunião foi corrigida? Obrigado.

[14:07] CAIO MARCELLO RECART DA SILVEIRA : ok

[14:07] CAIO MARCELLO RECART DA SILVEIRA : valeu

[14:07] CAIO MARCELLO RECART DA SILVEIRA : naquele dia não consegui acessar a rnp

[14:08] CAIO MARCELLO RECART DA SILVEIRA : sim

[14:08] Mauro Sérgio Góes Negrão : sim

[14:08] ERICO MARCELO HOFF DO AMARAL : sim

[14:08] CARLOS MICHEL BETEMPS : sim

[14:08] Marco : sim

[14:08] DOUGLAS MAYER BENTO : sim

[14:08] JULIO SARACOL DOMINGUES JUNIOR : sim

[14:08] SANDRO DA SILVA CAMARGO : sim

[14:08] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Regime de Votação da ata - Item 1

[14:09] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Aprovada.

[14:09] arlei prestes tonel : favorável

[14:09] BRUNO SILVEIRA NEVES : Ata ok

[14:09] CAIO MARCELLO RECART DA SILVEIRA : favorável

[14:09] CARLOS MICHEL BETEMPS : Favorável

[14:09] DOUGLAS MAYER BENTO : favorável

[14:09] ERICO MARCELO HOFF DO AMARAL : De acordo...

[14:10] EVELISE PEREIRA FERREIRA : Favorável

[14:10] FABIO LUIS LIVI RAMOS : favorável

[14:10] GERSON ALBERTO LEIRIA NUNES : Aprovado

[14:10] JULIO SARACOL DOMINGUES JUNIOR : Favorável

[14:10] LEANDRO BOLZAN BERIA : Favorável

[14:10] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Favorável

[14:10] Marco : Aprovado

[14:10] Mauro Sérgio Góes Negrão : Favorável

[14:10] SANDRA DUTRA PIOVESAN : favorável

[14:10] SANDRO DA SILVA CAMARGO : favorável

[14:11] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Ata aprovada por unanimidade dos presentes

#### Manifestações Item 2

[14:16] CAIO MARCELLO RECART DA SILVEIRA : Inscrito.

[14:16] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Acho que os alunos podem falar primeiro.

[14:16] GERSON ALBERTO LEIRIA NUNES : pode

[14:16] SANDRA DUTRA PIOVESAN : sim

[14:16] EVELISE PEREIRA FERREIRA : Sim

[14:16] ERICO MARCELO HOFF DO AMARAL : ok

[14:16] CAIO MARCELLO RECART DA SILVEIRA : tudo bem

[14:16] FABIO LUIS LIVI RAMOS : ok

[14:16] Mauro Sérgio Góes Negrão : ok

[14:16] Marco : sim

[14:16] GERSON ALBERTO LEIRIA NUNES : boa tarde ...

[14:17] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Já dissemos na última reunião que sim.

[14:18] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : A normativa já estabelece que não vai haver número mínimo de créditos de matrícula.

[14:19] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Não vai ser cobrado nem matrícula. Quem não quiser fazer nada nem precisa, pode ficar em SOD.

[14:21] Pablo de Andrades Lima : Não ha previsão de oferta de APA de maneira remota?

[14:21] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Sim, mas no segundo semestre.

[14:22] Pablo de Andrades Lima : ok. obrigado

[14:23] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : O problema de APA é que não tem um livro texto e eu não tenho material preparado para disponibilizar para os alunos cobrindo toda a matéria. Vou colocando no moodle ao longo do semetre.

[14:25] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Registra-se a entrada do Prof. Francisco

[14:25] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Não entendi a pergunta.

[14:27] FRANCISCO RIPOLI FILHO : boa tarde

[14:29] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : O segundo semestre TAMBÉM vai ser remoto. As atividades síncronas serão menores.

[14:30] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Provavelmente, sim. Vamos ter que fazer um novo horário.

[14:31] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Linguagens formais vai ter MUITA atividade assíncrona.

[14:31] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Até porque a proposta nem foi votada.

[14:32] CAIO MARCELLO RECART DA SILVEIRA : Amanhã então será decidido o calendário do retorno às aulas no formato ERE. Tem algum docente agora nesta reunião que participa das reuniões do CONSUNI? Caso sim, ele pode informar se amanhã acontecerá a deliberação final? Agradeço.

[14:32] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Me inscrevo.

[14:33] CAIO MARCELLO RECART DA SILVEIRA : isso

[14:35] CAIO MARCELLO RECART DA SILVEIRA : ok. vamos aguardar. obrigado Leonardo.

[14:40] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Eu já sou a favor de cancelar esse ano e fazer ofertas pontuais. A UFPA já fez isso.

[14:41] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Encaminhamentos ponto 2

[14:41] LEONARDO BIDESE DE PINHO : a) Questão de APA

[14:45] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Segundo semestre

[14:45] arlei prestes tonel : favorável segundo semestre

[14:45] BRUNO SILVEIRA NEVES : Abstenho

[14:45] CAIO MARCELLO RECART DA SILVEIRA : abstenção

[14:45] CARLOS MICHEL BETEMPS : Manter oferta de APA conforme definido em reunião anterior.

[14:45] DOUGLAS MAYER BENTO : abstenção sobre a questão A do ponto 2

[14:46] ERICO MARCELO HOFF DO AMARAL : segundo

[14:46] EVELISE PEREIRA FERREIRA : Abstenção

[14:46] FABIO LUIS LIVI RAMOS : manter segundo semestre conforme deliberado anteriormente

[14:46] GERSON ALBERTO LEIRIA NUNES : Abstenção

[14:46] LEANDRO BOLZAN BERIA : Me abstenho

[14:46] JULIO SARACOL DOMINGUES JUNIOR : segundo

[14:46] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Segundo

[14:46] Marco : primeiro semestre

[14:46] Mauro Sérgio Góes Negrão : Abstenção

[14:47] Mauro Sérgio Góes Negrão : aqui

[14:47] SANDRA DUTRA PIOVESAN : Segundo

[14:47] SANDRO DA SILVA CAMARGO : segundo

[14:47] FRANCISCO RIPOLI FILHO : abstenho

[14:49] CARLOS MICHEL BETEMPS : E são alunos já matriculados?



[14:49] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Registra-se que três alunos se manifestaram com interesse na oferta de APA no 1o Semestre.

[14:49] Pablo de Andrades Lima : segundo

[14:51] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Foi toda a discussão da reunião passada. eu dou a disciplina domingo de tarde, se for o caso.

[14:51] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : ok

[14:51] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : De acordo.

[14:53] LEONARDO BIDESE DE PINHO : b) Solicitação para representante no CONSUNI

[14:53] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Questões complicadas: a) atraso dos calendários 2021 e 2022 por causa de semestres emergenciais longos; b) sobreposição dos calendários da graduação e pós-graduação sem possibilidade de férias para os docentes.

[14:56] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Retificando a proposta a) Adotar hora-aula de 60 minutos

[14:56] ERICO MARCELO HOFF DO AMARAL : vou ter que sair.

[14:56] LEONARDO BIDESE DE PINHO : ok ericos

[14:56] LEONARDO BIDESE DE PINHO : erico

[14:57] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Votação item 2.a)

[14:57] Mauro Sérgio Góes Negrão : Leonardo. Preciso sair. Tenho outra reunião às 15:00h

[14:57] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Ok Mauro

[14:57] Mauro Sérgio Góes Negrão : Abraço a todos.

[14:57] LEONARDO BIDESE DE PINHO : abraço

[14:58] EVELISE PEREIRA FERREIRA : Prezados, informo que também tenho uma reunião às 15 horas, precisarei sair. Um abraço a todos!

[14:58] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Ok Evelise

[14:59] CAIO MARCELLO RECART DA SILVEIRA : sim

[14:59] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Chamada nominal

[14:59] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Favorável

[14:59] arlei prestes tonel : favorável

[14:59] BRUNO SILVEIRA NEVES : abstenho

[14:59] CAIO MARCELLO RECART DA SILVEIRA : Abstenho-me.

[14:59] CARLOS MICHEL BETEMPS : favorável

[15:00] DOUGLAS MAYER BENTO : abstenho

[15:00] FABIO LUIS LIVI RAMOS : favorável

[15:00] GERSON ALBERTO LEIRIA NUNES : favorável

[15:00] JULIO SARACOL DOMINGUES JUNIOR : Favorável

[15:00] LEANDRO BOLZAN BERIA : abstenho

[15:00] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Favorável

[15:00] Marco : abstenho

[15:00] SANDRA DUTRA PIOVESAN : Favorável

[15:00] SANDRO DA SILVA CAMARGO : favorável

[15:00] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Votação 2.b)

[15:02] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Favorável

[15:02] arlei prestes tonel : favorável

[15:02] BRUNO SILVEIRA NEVES : abstenho

[15:02] CAIO MARCELLO RECART DA SILVEIRA : Abstenho-me.

[15:02] CARLOS MICHEL BETEMPS : Favorável

[15:02] DOUGLAS MAYER BENTO : favorável

[15:03] FABIO LUIS LIVI RAMOS : favorável

[15:03] GERSON ALBERTO LEIRIA NUNES : Favorável

[15:03] JULIO SARACOL DOMINGUES JUNIOR : Favorável

[15:03] LEANDRO BOLZAN BERIA : Favorável

[15:03] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Favorável

[15:03] Marco : abstenho  
[15:03] SANDRA DUTRA PIOVESAN : Favorável  
[15:03] SANDRO DA SILVA CAMARGO : favorável  
[15:03] FRANCISCO RIPOLI FILHO : abstenho a / b  
[15:04] BRUNO SILVEIRA NEVES : preciso dar uma saída rápida

### Manifestações Item 3

[15:04] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Item 3 Pauta  
[15:05] LEONARDO BIDESE DE PINHO : 3.a) Estágio Obrigatório  
[15:05] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Referendum do plano do aluno Jone  
[15:05] FRANCISCO RIPOLI FILHO : observação item geral  
[15:05] FRANCISCO RIPOLI FILHO : ok  
[15:07] BRUNO SILVEIRA NEVES : de volta  
[15:15] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Favorável  
[15:15] arlei prestes tonel : favorável  
[15:15] BRUNO SILVEIRA NEVES : abstenho  
[15:15] CAIO MARCELLO RECARTE DA SILVA : Abstenho-me.  
[15:16] CARLOS MICHEL BETEMPS : Favorável  
[15:16] DOUGLAS MAYER BENTO : favorável  
[15:16] FABIO LUIS LIVI RAMOS : favorável  
[15:16] GERSON ALBERTO LEIRIA NUNES : favorável  
[15:16] JULIO SARACOL DOMINGUES JUNIOR : Favorável  
[15:16] LEANDRO BOLZAN BERIA : favorável  
[15:16] LEONARDO BIDESE DE PINHO : favorável  
[15:16] FRANCISCO RIPOLI FILHO : abstenho  
[15:16] Marco : Favorável  
[15:16] SANDRA DUTRA PIOVESAN : Favorável  
[15:16] SANDRO DA SILVA CAMARGO : favorável  
[15:17] FRANCISCO RIPOLI FILHO : desde que possível a oferta ainda ok  
[15:17] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Registra-se as observações do Prof. Ripoli sobre Desenho Técnico I.

### Encerramento

[15:17] CAIO MARCELLO RECARTE DA SILVA : Obrigado a todos.  
[15:17] DOUGLAS MAYER BENTO : Abraços  
[15:17] ANA PAULA LUDTKE FERREIRA : Boa tarde a todos.  
[15:17] SANDRO DA SILVA CAMARGO : abraço  
[15:17] CARLOS MICHEL BETEMPS : Abraços  
[15:18] GERSON ALBERTO LEIRIA NUNES : obrigado! Abraços  
[15:18] arlei prestes tonel : boa tarde. Obrigado pela informações  
[15:18] LEONARDO BIDESE DE PINHO : Encerrada a reunião as 15h18